

# Eruption du Volcan Taal Janvier 2020



# Distribution de secours aux victimes de l'éruption du volcan Taal



Alouette Foundation of the Philippines, Inc. (AFPI) avec les parents du Programme de Parrainage et du Programme d'Aide à l'Éducation, les travailleuses sociales, le personnel et les bénévoles de l'association, se sont mobilisés pour préparer et emballer des articles de secours pour les victimes de l'éruption du volcan Taal.

Puis, le 26 janvier 2020, ils se sont rendus sur plusieurs sites d'évacuation à Santo Tomas (province de Batangas) pour distribuer des centaines de colis de secours.

Merci à tous les parrains, marraines et donateurs d'Association Alouette, dont **Planète Cœur**, qui a répondu à notre appel à dons et a versé 1 500 euros.



## 3 décembre 2020 - Pasay City - Préparation des colis de Noël

Tous prêts pour une distribution précoce de cadeaux de Noël à tous nos bénéficiaires. Association Alouette remercie tous les parrains, marraines et généreux donateurs, dont **Planète Cœur pour les 3 800 euros offerts en mémoire de Myriam Hay.**



## 8 décembre 2020 - Pasay City - Distribution des colis de Noël



## Projet 2021

### Aide aux frais de fonctionnement du Centre d'Accueil de Palawan

En mémoire de notre chère **Myriam Hay**, Association Alouette souhaite voir perpétuer l'aide de **Planète Cœur** pour le fonctionnement du Centre d'Accueil de Palawan qui accueille, depuis 2007, des adolescentes victimes d'abus dans leur famille. Encadrées par une travailleuse sociale et une « mère de substitution » qui les aident à se reconstruire, les jeunes filles sont scolarisées et bénéficient d'un soutien psychologique jusqu'à la fin de leurs études.

